


RESULTAN 10 MIGRANTES HERIDOS

Vuelca *La Bestia*; mata a un niño

ALGUNOS vagones transportaban ácido sulfúrico y cloro, uno de los cuales se derramó

POR CARLOS CORIA
 Corresponsal
 nacional@gim.com.mx

CHIHUAHUA, Chih. – Un niño migrante hondureño murió aplastado al descarrilarse el tren de carga de Ferrocarriles Mexicanos en Chihuahua, cerca del poblado de Villa Ahumada y Ciudad Juárez.

Otros 10 migrantes que viajaban encima de los vagones de *La Bestia* resultaron lesionados, entre ellos un joven y una mujer que fueron hospitalizados en Ciudad Juárez.

La Guardia Nacional atendió el accidente junto con la Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) y bomberos, ya que algunos vagones transportaban ácido sulfúrico y cloro, uno de los cuales tuvo un derrame químico.

El accidente ferroviario sucedió cerca de las 22:00 horas del martes, en el kilómetro 302 de la carretera Juárez-Chihuahua.

El percance fue reportado a través del número de emergencia 911, mediante el cual se detalló el descarrilamiento de vagones de tren pertenecientes a Ferrocarriles Mexicanos.

Entre los afectados, un hombre de 17 años y una mujer de 28, fueron trasladados de urgencia al Hospital General de Ciudad Juárez, debido a la gravedad de sus lesiones.

Sergio Rodríguez, titular


EL DATO
Acciones

- Las labores para rescatar el cuerpo del menor continuaron ayer miércoles.
- Los lesionados fueron trasladados a diferentes hospitales.
- Según autoridades de migración, el traslado de migrantes vía trenes ha disminuido en los últimos meses, luego de un acuerdo con EU para agilizar trámites.

Autoridades atendieron el accidente durante el martes por la noche y ayer miércoles.



Fotos: Reuters

de Protección civil de Ciudad Juárez informó que en este incidente se volcaron 13 carro-tanques, de los cuales cinco transportaban ácido sulfúrico.

Se detectó una fuga en uno de estos tanques con una capacidad aproximada de 53 mil litros, identificado con el número 1830. La fuga fue controlada de manera

provisional utilizando una estaca de madera.

Dio a conocer que además, un carrotanque que transportaba gas cloro sufrió daños estructurales, aunque no se reportaron fugas de este químico.

El director de Protección Civil dijo que a bordo del tren viajaban varias personas en situación de movilidad.

Rodríguez dijo que en el operativo participaron elementos del Departamento de Bomberos, del Departamento de Rescate Municipal, de la Cruz Roja, de URGE, de la Policía Estatal, de la Fiscalía General del Estado, así como del Instituto Nacional de Migración, la Guardia Nacional y de Ferromex, jefe de terminal.